



**CONGREGATIO
PRO CLERICIS**

Rome, le 24 juillet 2019

Prot. N. 20192721

Cher Père Eric Lozada,

J'ai reçu du Père Aurelio Sanz Baeza – que je remercie et par lequel je vous envoie cette lettre –, un dossier qui donne les nouvelles des Fraternités « Iesus Caritas » dans le monde, en particulier de l'Assemblée mondiale que vous avez vécue à Cebu en janvier dernier.

Je veux tout d'abord vous présenter, à vous-même et à chacun de vos quatre collaborateurs, mes meilleurs vœux pour l'accomplissement de la responsabilité que vous avez reçue, au service du charisme du Père de Foucauld parmi les prêtres diocésains. Que le Frère Charles vous accompagne pendant ces six années afin que les prêtres membres des Fraternités vivent toujours mieux, et avec joie, leur mission selon les grandes directives du Saint Père, que vous suivez avec ardeur.

Il ressort des documents que vous avez fait parvenir à cette Congrégation que l'Assemblée mondiale est consciente de la difficulté que connaissent les membres à correspondre aux grandes exigences de l'Association :

Si les prêtres chiliens sont pratiquement à jour avec l'exigence du « mois de Nazareth », les autres pays connaissent un grand retard. En Italie, il est perçu, dit-on, comme un « mirage ».

Fr. **ERIC LOZADA**

Responsable International

Fraternité sacerdotale Iesus Caritas

Aux bons soins du P. Aurelio Sanz Baeza

Casa Parroquial

E – 30396 PERÍN

(Pièce jointe: N. 1)

Les difficultés sont également soulignées par rapport à l'adoration quotidienne, à la journée mensuelle de désert, à la révision de vie lors des rencontres en Fraternité. Vous avez noté avec raison que le mois de Nazareth est une étape importante pour vivre le ministère pastoral à la lumière de Frère Charles, que l'adoration quotidienne et la journée mensuelle de désert sont indispensables pour suivre le Christ, que la révision de vie est un « tremplin » pour la mission.

Votre Association éprouve une belle sensibilité à la mission parmi les pauvres, en syntonie avec le message du Saint-Père, mais cette « sortie » vers les périphéries ne peut être vraiment féconde, de la part des membres de « Jesus Caritas » que si elle est occasion de témoigner de ce qui fait la spécificité des disciples de Frère Charles. Aussi je vous encourage très vivement à mettre en œuvre les résolutions prises à Cebu sur ces points en rappelant auprès de chacun ce qui a été noté à juste titre dans les documents : il s'agit en fait d'une « conversion ».

Cette Congrégation serait heureuse de connaître le document que vous avez réalisé au sujet du mois de Nazareth, ainsi que le « Directoire » de l'Association prévu à l'article 642 des Statuts.

À propos des Statuts, la documentation envoyée par le Père Aurelio en contient un exemplaire en espagnol. Je me permets de vous signaler qu'il s'agit d'une traduction qui ne correspond pas aux Statuts rédigés en français et approuvés par cette Congrégation le 25 avril 2002 puis confirmés le 14 avril 2015. Vous voudrez bien trouver ci-joint une copie de ces Statuts tels qu'ils ont été approuvés par le Saint Siège. Si vous désirez y faire des corrections, il vous faudra suivre la procédure prévue au chapitre 8.

Cela pose peut-être la question de votre fonds d'archive qui a déjà été abordée dans des lettres précédentes. Celui-ci se trouve en France, à Boulogne Billancourt. Je ne saurais trop vous inviter à veiller à ce qu'il soit bien entretenu, facilement consultable, et que toutes les pièces importantes y soient régulièrement envoyées. Sans doute le Père Aurelio Sanz Baeza a déjà pensé à y verser tous les documents concernant ses six années de responsabilité.

Cher Père Éric, sachez que je serai heureux de vous accueillir et de faire votre connaissance lorsque vous viendrez à Rome. Cher Père Aurelio, je vous souhaite une bonne continuation de votre ministère à Cartagena.

Croyez en mon entier dévouement dans le Seigneur.



Beniamino Card. Stella
Préfet